

Geschlossen

Heute ist so ein Tag. Ein Tag wo mir klar wird, wer ich bin: "Ich bin Behindert! Ich bin Sozialhilfeempfänger! Ich bin Allein! Und ich denke: „Das Einzige was mir hilft ist ein ruhiger Platz! Eine stille Ecke. Ein schöner Augenblick. Und ich dachte mir: „Ich habe Ihn gefunden! Und er ist sicher!“ Und ich war dort. Aber da war ein Schild. Ein Schild mit der Aufschrift: „Heute ist das Paradies geschlossen!“

Und ich denke mir so. Wer hat die Tür zu meinem Paradies verschlossen: „Ist es die Politik? Die nur noch treue Untergebene will. Ist es die Macht? Die nur noch funktionierende Menschen will. Ist es das Fernsehen. Das nur noch Menschen will, die alles glauben. Oder hat der Mensch jeden Willen verloren. Deswegen überlege ich so. Warum war da Heute dieses Schild: „Heute ist das Paradies geschlossen!“

Und ich lese so in Büchern: „Über Diktaturen! Über Sklaven! Über Kriege! Über Habgier! Und ich sehe mir Filme an. Und denke an wunderbare Freunde. Und an blühende Wiesen. Und an leuchtende Sterne. Und ich frage mich so: „Ist es die falsche Kunst? Ist es das falsche Wissen? Ist es das falsche Denken? Ist es So? Und ist es das! Was auf das Schild geschrieben hat: „Heute ist das Paradies geschlossen!“

Und ich lasse mir so mein Leben durch den Kopf gehen. Mit märchenhaften Reisen. Mit wunderbaren Gesprächen. Mit herrlichen Frauen. Mit einzigartigen Ideen. Immer wenn das Paradies offen war. Wenn niemand die Tür verriegelt hat: Zur Freiheit! Zur Liebe! Zum Wissen!“ All das, was ich in dem Paradies finde. Aber Heute war da ein Schild. Mit der Aufschrift: "Heute ist das Paradies geschlossen!"

Und vielleicht wird das Paradies nie mehr öffnen. Und das Leben bekommt neue Wahrheiten. Für jeden Mensch. Ganz einfach: „Gehe arbeiten!

Beschwere Dich nicht. Füge Dich ein! Denke
nicht nach! Und sei dass, was man von Dir will:
„Ein Untertan! Ein Gehorchender. Ein Willenloser.
Und akzeptiere die Wahrheit. Und akzeptiere das
Schild. Und das, was auf Ihm geschrieben steht:
„Heute ist das Paradies geschlossen!“

Und ich frage Dich mein Freund: „Willst Du so
leben? Ohne Freunde! Ohne Liebe! Ohne Feste!
Ohne Gedanken! Willst Du wirklich so leben:
„Ohne wahre Abenteuer! Ohne echte Gefühle!“ Nur
wegen dem Schild. Und weil da jemand geschrieben
hat: „Heute ist das Paradies geschlossen!“ Ich sage
Dir: „Bleibe die Freiheit! Bleibe die Liebe. Bleibe
das Leben. Und lass Dir von niemand das Paradies
nehmen! Klaus Lutz

© **Klaus Lutz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)